

En 11 naciones marcha victorioso el invicto EJERCITO ROJO

BAJO LA DIRECCION DEL C. JOSE STALIN, EL PUEBLO SOVIETICO RESPALDANDO COMO UN SOLO HOMBRE AL EJERCITO ROJO, HA HECHO LA MAS GRANDE CONTRIBUCION DE SACRIFICIOS Y SANGRE PARA LIBERAR AL MUNDO DE LA PESADILLA NAZI



LENIN

EN ALEMANIA, EN FINLANDIA, EN NORUEGA EN LETONIA, EN LITUANIA, EN ESTONIA, POLONIA, CHECOESLOVAQUIA, HUNGRIA, RUMANIA Y YUGOESLAVIA, TROPAS SOVIETICAS PULVERIZAN A LOS ESCLAVIZADORES NAZIS Y LIBERTAN A LOS PUEBLOS OPRIMIDOS

"QUEREMOS QUE TODO EL MUNDO SEPA QUE HA SIDO EL EJERCITO ROJO EL QUE SACO CON SU GARRA LAS TRIPAS A LA ASQUEROSA MAQUINA NAZI", DIJO EL PRIMER MINISTRO BRITANICO WNSTON CHURCHILL EN SU ULTIMA VISITA A MOSCU, HACE POCOS DIAS



MARISCAL VOROSHILOV

EN PLENO DESARROLLO DE LA MAS TREMENDA GUERRA DE LA HUMANIDAD, EL PUEBLO SOVIETICO INAUGURA UNIVERSIDADES Y BIBLIOTECAS, CINES Y TEATROS, LABORATORIOS Y ESCUELAS Y MARCHA A LA CABEZA DEL ORBE EN SU INTENTO DE PONER LA NATURALEZA TODA AL SEPVICIO DEL HOMBRE



MARISCAL TIMOCHENKO



HOY HACE 27 AÑOS EL PUEBLO DE RUSIA BARRIO CON LOS RESIDUOS PODRIDOS DEL PASADO, LEVANTAN DO SOBRE LA 6ª PARTE DEL MUNDO LA PATRIA DEL SOCIALISMO



MARISCAL JOSE STALIN

TODAS LAS NACIONES DEL MUNDO, DESDE FRANCIA HASTA ABISINA, HAN COSECHADO AHORA EN ESTA GUERRA, LOS RESULTADOS PORTENTOSOS DE LA GRAN REVOLUCION DE OCTUBRE



MARISCAL ROKOSSOVSKY

EN ESTE GLORIOSO 7 DE NOVIEMBRE, EL PARTIDO VANGUARDIA POPULAR, A LA CABEZA DEL PUEBLO DE COSTA RICA, SALUDA A LA UNION DE LAS REPUBLICAS SOCIALISTAS SOVIETICAS, A SU INVICTO E INVENCIBLE EJERCITO ROJO, A SU JEFE EL MARISCAL JOSE STALIN Y A SU PUEBLO SIN RIVAL EN EL MUNDO

HOY HACE OCHO AÑOS EN ESPAÑA

EL NO PASARAN DE MADRID LA ANTORCHA QUE ILUMINA LA ESPERANZA DEMOCRATICA DE LOS ESPANOLES



LA PASIONARIA

El 7 de Noviembre se cumple el octavo aniversario de la heroica resistencia del Madrid invicto. Esta fecha coincide con la conmemoración de la gloriosa Revolución triunfante de la Unión Soviética. Para los españoles no es posible separar la celebración de este día y con orgullo inmenso celebramos tan memorables jornadas. Jamás olvidaremos lo que significó para la resistencia del pueblo español la ayuda desinteresada y amplia del gran país del Socialismo y su Jefe Stalin.

El 7 de Noviembre tiene para los españoles un doble significado: la conmemoración de la gran Revolución Socialista y la fecha inolvidable en que se inició la resistencia contra los traidores e invasores de nuestra Patria, la heroica resistencia del pueblo madrileño impulsó la lucha y encendió la llama patriótica de todos los españoles amantes de su libertad y de la independencia patria. El Madrid del "No Pasarán" fué la antorcha que iluminó durante treinta y dos meses la gran epopeya de España. El gran pueblo español hizo suyas las palabras de su idolatrada "Pasionaria": "Más vale morir de pie que vivir de rodillas". Todavía hoy esta idea vive en lo más profundo del corazón de los españoles que pese a la derrota transitoria no se han doblegado ante los tiranos que los esclavizan ni cesaron un momento en su lucha por el derrocamiento del régimen franquista por la libertad y la independencia de nuestra amada e inmortal España.

Las condiciones en que el pueblo español conmemora este octavo aniversario no se parecen en nada a las que existían en años anteriores. Hoy es claro para la inmensa mayoría de los españoles que la victoria militar sobre el nazi-fascismo es un hecho; que las Naciones Unidas y los pueblos, en fecha muy próxima asestarán los golpes decisivos y finales al principal enemigo de la libertad de los pueblos en los campos de batalla.

Por otro lado la situación y las condiciones actuales en España son también distintas a las que existían en

años pasados. El régimen franquista atraviesa una aguda crisis que no ha podido resolver. La lucha del pueblo español es cada día más fuerte y más amplia, más del noventa y cinco por ciento de los españoles odian de muerte a la Falange y a Franco, causante de la miseria y responsables de los crímenes que ha padecido y padece el pueblo español; la organización del movimiento patriótico antifranquista crece cada día y se desarrolla en todos los ámbitos del país, sobre la base de la Unidad de todos los españoles honrados amantes de la libertad que desean para su país paz y bienestar, libertad y progreso.

LA JUNTA SUPREMA DE UNION NACIONAL

La Junta Suprema de Unión Nacional encabeza esta lucha, organiza y dirige el movimiento liberador de España, impulsando el movimiento subterráneo hasta desembocar en la Insurrección Nacional armada, que entierre para siempre el régimen criminal que hoy esclaviza a España. Esta Junta Suprema no es un organismo de tipo partidista, es por el contrario un organismo nacional, integrado por los núcleos y organizaciones democráticas y progresistas fundamentales de España; en ella participan y colaboran de común acuerdo los socialistas, republicanos, comunistas, Unión General de Trabajadores, Confederación Nacional del Trabajo, vascos, catalanes, y el movimiento político católico, hoy encabezado por el Partido Popular católico y los Sindicatos Católicos Agrarios. El programa que sirve de base a la Junta recoge el sentir y las aspiraciones inmediatas de la mayoría de los españoles patriotas; de los ricos y de los pobres; de izquierda y de derecha; creyentes y ateos, de todos los que desean acabar con la actual situación de España. Este Programa está condensado en los siguientes puntos: rotura de todos los lazos que atan a España a Hitler y a los países del Eje. Adhesión a los principios

enunciados en la Carta del Atlántico y la Conferencia de Moscú. Depuración del aparato del Estado, principalmente en el Ejército, de los falangistas que no pueden probar indubitablemente, que lo han sido a la fuerza. Amnistía para todos los perseguidos por Falange por motivos políticos. Nulidad de las sanciones impuestas por las jurisdicciones especiales (responsabilidades políticas, masonería, comunismo, fiscalidad de tasas, etc.). Restablecimiento de las libertades de opinión, prensa, reunión, asociación, de conciencia y de práctica privada o pública de cultos religiosos. Política de reconstrucción de España, que asegure a todos los españoles las elementales condiciones de vida política, económica y social inherentes a la dignidad de la persona humana. Revisión de fortunas lícitamente amasadas durante el período franquista. Creación y reparación de las condiciones necesarias para convocar a elecciones en las que los españoles, pacífica y democráticamente, designemos una Asamblea Constituyente ante la que rinda cuenta de su gestión el Gobierno de Unidad Nacional que promulgue una Carta Constitucional de Libertad, Independencia y prosperidad para España.

El deber de los españoles que radicamos fuera de nuestra Patria no importa cómo hayan pensado o cómo piensen, todos los que sienten en su corazón la tierra donde ha nacido, es el de ayudar al pueblo en su lucha; los antifranquistas españoles en América pueden y deben jugar un gran papel en esta cruzada por la libertad y la Independencia de España, uniéndose en torno al Programa de la Junta Suprema, explicando a los pueblos de América la lucha que se desarrolla en España y sus objetivos, consiguiendo el apoyo y la solidaridad de estos pueblos para esa lucha; desenmascarando y elevando a la picota a los falangistas y franquistas que en América trabajan al servicio de Franco y Falange, de Hitler y del nazi-fascismo.

7 Noviembre de 1917 LA UNION SOVIETICA Y ESPAÑA 7 Noviembre de 1936

TEATRO LATINO—CONMEMORACION DEL 27º ANIVERSARIO DE LA GRAN REVOLUCION RUSA Y DE LA HEROICA DEFENSA DE MADRID—Martes a las 7 p. m.